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La Academia Nacional de Economía entregó
su premio 2022 y homenajeó a Ignacio de Posadas 
Entre la emoción y la premiación

El pasado lunes se llevó a cabo en el hotel World Trade Center un evento especial para la Academia Nacional de
Economía (Acadeco). Con la conducción de su presidenta, María Dolores Benavente, se homenajeó al exministro de
Economía Ignacio de Posadas. Hicieron uso de la palabra el expresidente Luis Alberto Lacalle, el cardenal Daniel
Sturla y a través de un video, el abogado Tomás Guerrero. Posteriormente, se hizo entrega del premio 2022, que
tenía como tema los “desafíos para un crecimiento sustentable”.

Desde hace muchos años Ignacio de Posadas ha mantenido un vínculo constante con Acadeco, así también como
con otros espacios de la vida social que participaron de su homenaje. 

En el ámbito político, estuvo desde siempre vinculado al Partido Nacional, por el que fue legislador y ministro de
Economía. En esta última tarea ingresó en febrero de 1992, como sustituto de Enrique Braga. Justamente el
presidente de ese entonces, Luis Alberto Lacalle, recordó y destacó su tarea como ministro. Indicó, en referencia a
su formación, que conoce “pocas personas más preparadas para la tarea política”.

Abogado de profesión, dedicó gran parte de su vida al histórico estudio jurídico Posadas, Posadas & Vecino.
Integrante del mismo, y antiguo compañero, Tomás Guerrero, quien no pudo hacerse presente por problemas de
salud, envió un emotivo video en el que se relataba parte de la historia del estudio y de la in�uencia que ha tenido
en este Ignacio de Posadas. 

Por último, hay que destacar su vínculo con la iglesia católica y su participación directa en diversos espacios, como
por ejemplo en la Universidad Católica del Uruguay. En referencia a su fe y sus aportes habló el cardenal Daniel
Sturla, quien destacó que iba a  “decir unas palabras, no del exministro de Economía, sino de un amigo, un amigo
�el”. 

Ante tantas muestras de aprecio, de Posadas agradeció no solo a los que hicieron uso de la palabra, sino también a
Acadeco. “Nunca como en estos últimos años la Academia ha tenido la relevancia, la presencia y la actividad que
ahora tiene, eso se debe a Maria Dolores», destacó el homenajeado en referencia a la presidenta de la institución. 

Luego de estos momentos emotivos fue tiempo de la premiación. El concurso había sido lanzado bajo el tema
“Desafíos para un crecimiento sustentable”, y preveía la participación de estudiantes que hayan cursado los dos
primeros años de las carreras de Ciencias Económicas, de Economía, o de Relaciones Internacionales, así como
también de los profesionales de estas carreras egresados después del año 2017.
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Las menciones especiales fueron obtenidas por Octavio Berruti y Felipe Bravo. El segundo premio fue para un
trabajo realizado en equipo por Diego Rijos y Tobias González. El primer premio se lo llevaron los estudiantes de la
Facultad de Ciencias Económicas y de Administración Martina Supatto, Juan Andrés Sainz y Felipe Rodriguez.

Martina Supatto, integrante del proyecto que se llevó el primer premio, conversó con CRÓNICAS y dio algunos
detalles. Destacó que el tema elegido para este año es muy importante y que en lo que respecta al crecimiento
sustentable “todos tenemos un granito de arena para aportar y es fundamental compartirlo”. 

El trabajo premiado se ocupó puntualmente de la emisión de gases. Al respecto, fueron presentadas algunas
propuestas, como por ejemplo la etiquetación de productos y la creación de facilidades para la utilización de
transportes eléctricos. Luego de explicar las medidas, Supatto subrayó que lo propuesto “tiene coste económico
cero y puede aplicarse”. 
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ÚLTIMAS NOTICIAS

Ruperto Long: “Nosotros creemos en LATU y en Latitud, en la excelencia y
en la calidad”

Abdala: La LUC trajo consecuencias “positivas” en términos legales y de
gestión

Tabaré Viera: “Viene muy bien la próxima temporada”
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